

Guixols, 2 - Las Planas, 0

FLOJA ACTUACION GUIXOLENSE

El pasado domingo y en nuestro Campo Municipal de Deportes, se jugó el partido Guixols-Las Planas, que terminó con la justa victoria del equipo local.

Verdaderamente le costó lo suyo al once guixolense hacerse con la victoria, y ante un equipo de tan poca clase como el visitante de turno, que durante toda la tarde dió una muy pobre impresión en lo que a fútbol se refiere.

Ante un equipo adversario de tan poca talla, era fácil presumir que el Guixols cuajaría una buena actuación y un rotundo triunfo. Mas las cosas no ocurrieron así, y mientras el reloj se-

guía su curso, el marcador se mantenía inalterable y de esta forma al llegar al descanso, persistía el empate a cero goles.

Es cierto que los azulgranas dominaron constantemente, pero sin conseguir batir el marco muy bien defendido por Hernández. Solamente la labor del guardameta y de Mitjá, era suficiente para tener a raya a los atacantes(?) locales.

Reanudado el segundo tiempo, observamos la misma tónica, pero la suerte providencial no quiso olvidarnos en esta ocasión y de esta manera, diremos que en el minuto 18, Mitjá cometió un claro penal, que Salgas cuidó de transformar en el primer gol de la tarde.

Después ya la cosa marchó mejor y Prats de buen chupinazo obtuvo el segundo y último gol de la tarde.

El arbitraje corrió a cargo del colegiado señor Martorell que tuvo una buena actuación alineando los equipos así:

Las Planas: Hernández; Pujolá, Mitjá; Massó, Puigdefábregas, Doménech; Guinart, Serra, Vallés, Roura y

Aguilar.

Guixols: Riera; Castro, Corominas, Ferragut; Ramió, Rígau; Palomeras, Rutllant, Darnés, Salgas y Prats.

Del once forastero, diremos que Hernández y Mitjá fueron sus mejores hombres, El resto mucha voluntad y nada más.

Debemos hablar del Guixols, nosotros.

Creemos sería mejor dejarlo para el final de la temporada, pero si debemos enjuiciar la labor de ellos en esta confrontación, diremos que Riera cumplió muy bien y salvó al Guixols de dos goles. Ferragut fué el mejor hombre en la defensa, donde Corominas no estuvo lo acertado de otras veces.

De los volantes vale más no decir nada, ya que como línea no existió nunca.

Palomeras mal. Rutllant fué el mejor hombre sobre el campo. Su actuación nos agradó mucho. Para nosotros cuajó Rutllant su mejor actuación de la temporada. Darnés y Salgas no tuvieron su día y Prats fué el delantero más incisivo y peligroso.

FAUT.

Conferencia - Coloquio del Humorista Ricardo Pastor



Según indicamos en nuestro anterior número, el sábado de la próxima semana, día 11 del actual, a las 10'30 de la noche tendrá lugar en el salón de baile del Nuevo Casino La Constanca, y bajo el título «Deporte, Cine y Humor» una conferencia-coloquio a cargo del prestigioso humorista Ricardo Pastor, redactor de las revistas «Dicen» «Lean» y «P. Z.», y creador del conocido personaje «Pitoniso Pito» popularizado por la emisión sabatina «Fantasía» de Radio Nacional.

Dicha conferencia que está organizada por nuestro semanario y a la que se adhieren las entidades deportivas locales: Club Guixolense de Ajedrez, Club de Fútbol Guixols, Asociación Deportiva de Pesca Marítima y Centro Excursionista Montclar, cuenta con la valiosa colaboración del N. C. La Constanca, al ceder galantemente su salón.

Premiá, 4 - Guixols, 1

El Guixols decepcionó

Se presentó el once azulgrana en Premiá el pasado jueves y perdió por 4-1, tras demostrar ser de los equipos peores que por allí han desfilado.

Francamente es del todo inadmisibles que un equipo que a la hora de cobrar y existir es de los que se va por las ramas, y hora sería de hacer una renovación total o casi total en el club decano de nuestra ciudad.

Cuidó del arbitraje el colegiado señor Canelo, que estuvo a la altura del mismo, alineando los siguientes equipos.

Premiá: Puet; Hernández, Pons, Segarra; Pujol, Planas; Silvestre, Gandol, Biarbé, Serradell y Marcos.

Guixols: Riera; Castro, Corominas, Soler; Ramió, Ferragut; Sibina, Rutllant, Darnés, Salgas y Prats.

Por el Guixols marcó Prats, que junto con Ferragut, Rutllant, Soler y Riera fueron los mejores.

TIM-OTEA

PIDA

S A N D A R U

REFRESCO NATURAL

= UN NARANJA =

= UN LIMON =